

Viernes, 26 Febrero 2016 00:00 SOCIEDAD Visitas: 270

EXPERTOS COLABORARÁN EN PRESERVAR ESPECIES

## Cuatro instituciones se unen para investigar Galápagos



Las Galápagos son las islas mejor conservadas del mundo. El 95% de su flora y fauna es nativa y endémica. Foto: Cortesía ESPOL

Redacción Sociedad

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), la Universidad de las Fuerzas Armadas (Espe), el Consejo de Gobierno del Régimen Especial de Galápagos (CGREG) y la Fundación Charles Darwin firmaron un convenio de cooperación interinstitucional para desarrollar y fomentar actividades de capacitación, investigación científica, estudios en el ámbito insular, innovación y transferencia tecnológica.

El rector de la Espol, Sergio Flores, destacó el trabajo en equipo de las 4 instituciones participantes con el objetivo de contribuir, entre otros aspectos, a la preservación y desarrollo de las islas en la parte científica, terrestre, social y ambiental.

Por su parte, el asesor y representante del gobierno de Galápagos, Iván Cedeño, confirmó que la suscripción de este acuerdo permitirá el desarrollo de convenios específicos, entre los que se encuentra el clúster de investigación para las Islas Galápagos.

“Estos se han venido gestando desde 2015 y coadyuvarán al desarrollo de proyectos de investigación basados en los resultados obtenidos en noviembre del año pasado, durante el primer taller de identificación de las líneas prioritarias de investigación para las Islas Galápagos”.

El consejo, como ente planificador de la provincia, impulsa la investigación para obtener insumos de orden técnico científico que sean soporte en la toma de decisiones.

Las universidades durante 5 años (duración del convenio) serán un ente asesor científico interdisciplinario ante el ente local, y todas aquellas instituciones que éste considere pertinente, en asuntos relacionados a la sostenibilidad del socio-ecosistema de las islas.

El 12 y 13 de noviembre pasado se llevó a cabo en Santa Cruz el I Taller de Identificación de Líneas Prioritarias de Investigación para Galápagos. Esto es promovido por el CGREG, la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt) y el Ministerio Coordinador de Conocimiento y Talento Humano. Producto del seminario se identificaron las 50 preguntas de investigación consideradas como prioritarias para el Archipiélago de Colón. (I)

Etiquetas: